

# ニド ) だより



平成30年 3月

いよいよ今年度も残りわずかとなりました。

この一年間を思い返すと、入園当初、大粒の涙を流して登園していた子どもたちが少しずつ笑顔で登園してくれるようになったり、一人遊びをしていた子どもたちがお友だちや保育者に会って笑顔で喜ぶようになったりと、本当に色々な表情や成長を見せてくれました。この一年間、たくさんの感動を子どもたちからいただき、一緒に過ごすことができよかったですと心から思います。ありがとうございました。

残り一ヶ月ですが、りすひよこグループで頑張るお友だちも、つき組で頑張るお友だちも、笑顔でいっぱい過ごせるように努めてまいりますのでよろしくお願い致します。



## 〈豆まき集会〉

2月2日(金)に豆まき集会がありました。つき組のお友だちはお部屋から、りす・ひよこグループの豆まきの様子を見学しました。保育者が扮した鬼が出てくると、「こわい〜!」と涙してしまったり、「あれは何だろう・・・?」と不思議そうにしていたりと、色々な表情を見せてくれましたよ。

来年の豆まきでは、りすひよこグループでお友だちと一緒に豆まきに挑戦!とても楽しみです。



## つき組 連絡事項

- ★ 24日(土)の進級オリエンテーション終了後、新年度準備をします。そのため、23日(金)は、すべての荷物のお持ち帰りをお願いします。ロッカーの変更もしますので、ロッカーの中身もすべて空の状態にしてください。
- ★ 3月30日になりましたら、園からお貸ししていたオレンジ色の帽子を回収させていただきます。
- ★ 3月10日(土)は卒園式ですので、土曜保育はありません(職員みんなで卒園をお祝いしたいと思いますので、家庭保育のご協力をお願いします)。どうしても土曜保育が必要な方は、事務室までご相談下さい。尚、その場合も申し訳ありませんが、保育は12時半までのご協力をお願いします。